

Schulzahnpflege

Vier Mal pro Schuljahr (September, Dezember, März, Juni) werden die Schulkinder durch unsere ‚Zahnfee‘ Frau Caroline Blaser im Rahmen der Gesundheitserziehung über die Mund-und Zahnhygiene, Ernährungsregeln sowie die Fluoranwendung aufgeklärt. Zudem erhalten sie eine entsprechende, praktische Instruktion zum korrekten Zähneputzen. Im Herbst findet im Rahmen der Früherfassung von Zahnschäden, jährlich eine zahnärztliche Kontrolluntersuchung statt. Unsere Schulkinder werden von den beiden Schulzahnärzten in Lohn-Ammannsegg, Herr Dr. med. dent Beat Flury oder Herr Dr. med. dent. Fabian Maeder, untersucht. Über die Befunde der Untersuchung werden Sie mit Zahnbüchlein informiert. Diese Kontrolluntersuchung ist für Sie kostenlos.

Jürg Leuenberger
Schulleiter

25.11.2020